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 PROVINCE DE QUÉBEC 
ÉCOLE DU PLEIN-CŒUR 
 
Procès-verbal de la séance régulière tenue le 5 décembre 2016 au local d’informatique 
de l’école du Plein-Cœur à 17 h 45. 
 
PRÉSENCES 
Chantal Audet (enseignant), Mireille Blouin (parent), Lyne Bourbeau (enseignante), 
Lyne Carrier (soutien), Michèle Laberge (parent), Michèle Le Risbé (parent), Mélanie 
Jolin (enseignante), Bruno Schuehmacher (parent), Jennie Tremblay (parent) et 
Jocelyne Morel (directrice) 
 
ABSENCES 
 

Diane Trépanier (service de garde).  
 

 
1. SALUTATIONS ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
Madame Michèle Le Risbé ouvre la séance après vérification du quorum. Michèle 
Le Risbé souhaite la bienvenue à tous les membres. 
 
 

2. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucune question. 

 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Il est proposé par Mireille Blouin, 
appuyé par Michèle Le Risbé et résolu : 
 

 QUE l’ordre du jour du 5 décembre 2016 soit adopté tel que présenté.  
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 25 OCTOBRE 2016 
 
Il est proposé par Bruno Schuehmacher, 
appuyé par Michèle Le Risbé et résolu : 
 

 QUE le procès-verbal du 25 octobre 2016 soit adopté tel que présenté. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
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5. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL 25 OCTOBRE 2016 
 
Bibliothèque : Bruno Schuehmacher annonce qu’il n’y aura pas de coût pour le 
podium. Il est présentement en fabrication. Il sera prêt en fin décembre.  
 
Sonia Coe remercie Lyne Bourbeau pour les cartes des bénévoles. 
 
Bill Bestioles : Chantal Audet et Lyne Bourbeau font part de leur déception de 
l’activité quant au bruit et à l’aspect ludique plutôt que pédagogique. 
 
Bruitage et création sonore : Du 19 au 22 décembre au Centre d’Arts pour les 4e-
5e-6e années. 

 
Caméra vidéo :  
 
Il est proposé par Michèle Laberge, 
appuyé par Jennie Tremblay et résolu : 
 

 QU’une caméra vidéo pouvant prendre des photos tel que présenté par Patrick 
Gélinas soit achetée. Le coût est d’environ 1000$. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
Collations : Josée Trottier, infirmière de l’école, vient nous faire part de ses 
inquiétudes face aux changements. Retour à l’ancienne politique avec une 
ouverture pour les œufs durs, hummus, yogourt grec, légumineuses. 
 
Projet éducation physique : Présentation du projet de Martin Geoffrion, 
enseignant en éducation physique. La direction accordera un budget de 1500$ 
pour l’achat de matériel ainsi qu’un don de 338 $ de Val en Forme. Il y aurait aussi 
une activité de financement en cours d’année. 
 
 

6. COURRIER 
 

Michèle Le Risbé présente le courrier reçu. 
 
 

7. OPP  
 

Sonia Coe fait un retour sur l’activité de la fête de l’Halloween et la soirée cinéma. 
Elle fait aussi un bilan sur la campagne de financement. 
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8. TRAVAUX DU CONSEIL D’ÉTABLISSSEMENT 
 

a) Budget école 
 

Il est proposé par Mireille Blouin, 
appuyé par Jennie Tremblay et résolu : 
 

 QUE le budget soit adopté tel que présenté en mentionnant des coupures de 
3000 $ dans le budget « Agir autrement » ainsi qu’un montant de 3257 $ dans le 
budget du service de garde. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 

b) Campagne de financement 
 
À reporter 

 
c) Sorties éducatives 

 
À reporter 

 
d) Formation du 9 novembre (suivi) 

 
À reporter 
 

e) Convention de gestion et réussite éducative 
 
À reporter 
 

f) Ascenseur 
 

Les travaux avancent bien. 
 

g) 2e question du public 
 
À reporter 
 
 

9. RAPPPORT DU COMMISSAIRE 
 
Aucun 
 

10. RAPPORT DE LA PERSONNE DÉLÉGUÉE AU COMITÉ DE PARENTS DE LA 
COMMISSION SCOLAIRE 
 
Bruno Schuehmacher fait une courte présentation des sujets discutés. 
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11. RAPPORT DES PARENTS 
 
Les parents ont eu de très bons échos des enfants qui ont participé à l’activité au 
Centre d’art. 
 
 

12. RAPPORT DE LA TECHNICIENNE EN SERVICE DE GARDE 
 
Aucun 
 
 

13. RAPPORT DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS 
 
Aucun 
 
 

14. RAPPORT DU PERSONNEL DE SOUTIEN 
 
Aucun 
 
 

15. RAPPORT DE LA DIRECTION  
 

Aucun 
 
 

16. AFFAIRES NOUVELLES 
 

Aucun 
 
 

17. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mélanie Jolin, 
appuyé par Lyne Carrier et résolu : 
 

 QUE la séance soit levée à 21 h 10. 
 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ  
 
 
 
 
Michèle LeRisbé, présidente   Jocelyne Morel, directrice 
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